

## Theodor-Körner-Schule

## Grundschule der Stadt Leipzig

Schlehenweg 32, 04329 Leipzig

Tel.: 0341/1245990 Fax: 0341/12459924 E-Mail: th.-koerner-schule@t-online.de

<u>Homepage: https://www.sachsen.schule/~gskoernl/</u>

Leipzig, 11.11.2023

Sehr geehrte Eltern,

aus gegebenem Anlass, möchte ich mich mit einer dringenden Bitte an Sie wenden:

Wir haben leider einige Fälle von Corona, Magen-Darm-Erkrankungen, Erkältungen mit heftigen Verläufen, Fieber usw. im Haus. Mit zunehmend steigenden Zahlen.

Mittlerweile betreffen diese auch meine Kollegen; wir sind in der kommenden Woche wirklich an unserer Kapazitätsgrenze angekommen.

Da wir auf alle Fälle den Unterricht umfänglich und qualitativ hochwertig aufrecht erhalten wollen, müssen wir als Lehrer fit sein. Das setzt voraus, dass wir noch ein bisschen mehr, als sonst schon, aufeinander Acht geben.

Daher meine dringende Bitte: wenn ihr Kind erkrankt ist, lassen Sie es bitte zu Hause und schicken Sie es bitte wirklich erst wieder bei Symptomfreiheit in die Schule; optimalerweise auch erst zwei Tage, nachdem die letzten Symptome der jew. Krankheit weggegangen sind. (Symptome können sein: Erbrechen, Durchfall, Schnupfen, Husten, Fieber, Kopf- und/ oder Bauchweh, Gliederschmerzen, usw.)

In dem Zusammenhang auch meine Bitte: sollten im allernächsten Umfeld Ihres Kindes (Im Haushalt) Coronafälle auftreten, lassen Sie Ihr Kind bitte ebenfalls zu Hause bzw. informieren Sie mich bitte, sodass wir gemeinsam abwägen können, was das Beste für Ihr Kind und das schulische Umfeld ist.

Bitte achten Sie auch immer darauf, dass Ihr Kind ein Päckchen Taschentücher im Ranzen dabei hat; inwiefern Ihr Kind ggf. eine Handdesinfektion dabei haben sollte, entscheiden Sie bitte als Eltern selbst - sprechen Sie dies bitte mit Ihrem Kind ab und üben Sie ggf. die Anwendung des jew. Produktes.

Der Winter und damit die Erkältungszeit steht uns erst noch bevor; die aktuelle gesundheitliche Entwicklung unserer Schulfamilie bereitet mir aber ehrlich gesagt Sorge - daher diese dringende Bitte.

In den kommenden Wochen und der schon bald beginnenden Adventszeit sind bereits jetzt viele schöne Dinge und Erlebnisse für unsere Kinder geplant. Ich würde mir sehr wünschen, dass wir als Schule all das gemeinsam umsetzen und erleben können - gesund und fit.

Gemeinsam werden wir auch diese Herausforderung meistern.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein schönes und erholsames Wochenendeund bleiben Sie alle miteinander gesund. Herzliche Grüße.

V. Kühne Schulleiterin